

The service club of the YMCA Affiliated with the international association of Y's Men's clubs
"To acknowledge the duty that accompanies every right"

西日本区強調月間 戦略2032

ワイズメンズクラブ創立2世紀目、100年後を見ずえて
スタートダッシュの10年を有意義なものにしましょう。
清水淳書記(とやま)



今月の聖句 マタイによる福音書 26章52節
イエスは言われた。

「剣をさやに納めなさい。剣を取るものは皆、剣で 滅びる」



戦略2032と私たち

元アジア太平洋地域会長

田中 博之 (東京多摩スマイル)



2022年11月15日にワイズメンズクラブ国際協会(YMI)は創立100周年を迎えました。戦略2032は、YMIの新世紀における、これからの10年に向けてのYMIの長期計画です。スローガンは、「親睦(フェロウシップ)と地域社会への影響力」であり、また、重点活動領域を健康、教育、環境と決めました。

戦略2032では冒頭、10年後の2032年にYMIはこうなっていきたいという姿(ビジョン)を示し、こうなるためにそれぞれのクラブで私たちが、何を守り、何を変えていかなければならないかを提起しています。以下は、その要約です。

- 1- 会員とその家族の包摂的な親睦活動が行われている
- 2- 地域社会に根ざした奉仕クラブの活気ある連合体である
- 3- 100か国、2,500都市/地域社会において強力な存在感を示している
- 4- 若い会員を惹きつけることによって、継続的に成長している
- 5- 健康、環境、教育の分野で、目に見える影響を与えている
- 6- YMCAとそのミッションの世界的なパートナーとして活動している
- 7- 公平で持続可能な世界のために行動している

ワイズメンズクラブでは、これまで地域、区、部、クラブにおいて中長期的な計画を策定してそれを推進していくことがほとんど見られませんでした。その点では、西日本区は「ワイズ将来構想特別委員会」を設置し、「新生ワイズ起こし運動」を推進され、また、東日本区でも、遅まきながら、今年度、中長期計画を策定することが決まりました。もし、京都パレスクラブがクラブの中長期計画を策定されていないとしたら、ぜひ戦略2032を土台として、高い理想を持って、その検討を進めていくことをお勧めいたします。

YMIの長期計画というのは、すなわち私たちの長期計画です。スイスの国際本部が実施するものでも、国際議会や地域議会が進めていくものでもなく、この計画を咀嚼し、自分たちの状況を踏まえ、具体的に推進していくのは、各クラブであるということ認識していただければ幸いです。

以下をぜひご覧ください。

戦略2032解説映像

強調月間：戦略2032をより深く知る
(田中博之様ご紹介動画)はこちら



例会出席

在籍クラブ会員数	55名	7月第一例会	7月第二例会
担当主事	1名	メンバー	40名
パレス功労会員数	2名	メンバー	32名
パレス維持会員数	2名	メネット	0名
月間MU総数	0名	メネット	0名
月間出席者数	41名	コメット	0名
月間出席率	74.5%	コメット	0名
		ゲスト	0名
		ゲスト	4名
		ビジター	0名
		ビジター	6名
		スピーカー	0名
		スピーカー	1名

ニコニコ / ファンド

ニコニコ7月第一例会	0円
ニコニコ7月第二例会	18,000円
累計	18,000円
ファンド収益	1,475円
累計	1,475円
電気ファンド7月	2,888円
累計	2,888円

京都パレスワイズメンズクラブ会長
安原 弘治

「継続的な発信」

"continue to ask"

「やるからには楽しもう」

国際会長〔IP〕

Ulrik Lauridsen (Denmark)

「輝かそう、あなたの光を」

"Let your Light Shine"

「良いコミュニケーションは、
全ての協力関係の基礎である」

"Good Communication Is the
Cornerstone for All
Cooperation"

アジア太平洋地域会長〔AP〕

利根川 恵子 (東日本区 川越)

「変革のための光となろう」

"Be the light for change"

「親睦を通じて輝き、力を得よう」

"Shine and empower through
fellowship"

西日本区理事〔RD〕

深谷 聡 (名古屋)

「未来に灯そう (ともそう)

希望の光り」

"Let's illuminate the light of
hope for the future"

「互いに認め合おう 世界の友と」

"Let's recognize each other
with our friends from all
over the world"

京都部部长〔DG〕

武村 松一 (京都ウイング)

「仲間を増やそう」

"Make more friends"

会長 安原 弘 治

副会長 大野バージニア

副会長 服部 洋 典

書記 小林 千 春

書記 橋本 尚 史

会計 爲 國 光 俊

会計 米 増 貴 雄

<https://kyoto-palace.net>
Bulletin 2023.08.01発行
第53巻 第2号 通巻610号
CHARTERED 1971

いよいよ53期が始まりました！
いつも飄々としている安原会長が、さすがに珍しく緊張の面持ちで壇上にあがり、開会点鐘でスタート！気合の入った開会のスピーチが行われました。今期の会長主題は「継続的な発信」。

会員数80名目標を会長として常に発信し、目標に向かって、みんなが一丸となって団結することで、パレスクラブをもっと楽しいクラブにする、というワクワクする内容です。

今期はパレスクラブより、EMC主任に大森ワイズ、EMC主査に大橋ワイズを輩出しています。

会長とお二人のリーダーシップにも期待し、1年後のクラブがどうなっているか楽しみです。

定時総会は段取りがうまくいかず15分以上の延長となりました。

安原会長にとってはいきなり大変な門出となりましたが、何事にも事前準備は大切ですね。しかしながらこれを糧にパワーアップした舵取りをしていただけるのではないかと期待しています。



66



安原会長期の最初の通常例会。たくさんメンバーを増やそうという目標のもと、入会候補者のゲスト4名を含め、京都部会、キャピタルクラブ40周年のアピールで6名、そして、ゲストスピーカーには文化庁から文化財主席調査官の岡本公秀様の計11名をお迎えして開催されました。講演のテーマは文化財建造物の保護と新たな展開で、文化財保護の歴史から最近のトレンドまでを分かりやすく話してもらえました。せっかく、文化庁が京都に来てくれたので、これからも何か一緒に出来たら良いなと思いました。

ゲストもたくさん来てもらえるので、例会も引き締まるので、今後も続けていきたいですね。

66

祇園祭が始まった7月1日。第53期の安原会長期がスタートしました。今年のキックオフ研修会は、役員会出席メンバーを対象として行ないました。研修会の一番の目的は、会長の考えや想いを役員会メンバーにしっかりと伝え共有すること。会長自身も言葉にする事で確固たる意志に変わる、そういった意味合いもあるのかなと思いつながりながら聞いていました。約20分、しっかりと伝えてもらったところで、懇親会のスタートです。懇親会中にも各委員長から抱負などを発表してもらい、53期として良い空気づくりができたのではないかと思います。今年も1年、色々あるとは思いますが、よろしくお願い致します！



7月21日(金)にWITH YOUにて第28期EMC事業懇談会が開催され、78名が集まりました。新人の私にとって、パレスクラブ以外のメンバーと初めて対面する大切な機会でした。私のスポンサーでもある大橋ワイズが会の進行を担当し、「昼間は歯科医、今夜は司会」が印象に残りました。歯科医が司会を務めるときの鉄板ネタのようです。各クラブからのアピールタイムでは、同じ京都でも会長やメンバーによって雰囲気が大きく異なることを実感しました。YMCA固有の専門用語を最小限に抑え、ゲストにも理解しやすい言葉でアピールすることが必要だと感じました。



京都YMCAリトリートセンター 開設ワーク

2023/07/02 sun. | 大橋 芳夫

梅雨の大雨が続く中の唯一晴れた1日に、京都YMCAの研修センターであるリトリートセンターの開設ワークが行われました。リトリートセンター入り口に流れる笠取川の周りの草刈りを行いました。暑さも湿度もすごいし、山ヒルもいっぱいいる中、お手伝いしました。長ズボン、長袖にはしていましたが、長靴を忘れていました。でも、先日ファンドで買ったパレス帽子はちゃんとかぶって行きましたよ！半日、大汗をかいた後、美味しいカレーを頂き、帰路につきました。



【2024年度保育園入園希望者説明会】

保育園入園希望者説明会の受付を開始いたしました。

日時	場所
8月26日[土] 10:00~11:30	YMCA三条保育園
9月30日[土] 10:00~11:30	
10月14日[土] 10:00~11:30	

お申込みは、お電話もしくはメールにてお願いします。



☎ 075-254-8131

✉ honbu@kyotoymca.org

7月役員会議事録

- 第1号議案 準備役員会承認事項一括承認の件【承認】
- 第2号議案 各事業委員会方針および事業計画の件【承認】
- 第3号議案 定時総会議案の件【承認】
- 第4号議案 退会者の件【承認】
- 第5号議案 維持会員の件【承認】
- 第6号議案 新人研鑽会の件【承認】
- 第7号議案 9月第1例会の件【承認】
- 第8号議案 9月第2例会(通常例会)の件【承認】
- 第9号議案 合同例会PT設置の件【承認】
- 第10号議案 和敬学園地蔵盆の件【承認】

足立寛君、永井孝君が退会されました。今後のご活躍を祈念いたします。

今後の予定

- 08-02 wed. 8月役員会
- 08-09 wed. 8月第一例会(納涼例会)
- 08-23 wed. 8月第二例会
- 08-25 fri. 京都部国際交流事業
ファンド事業懇談会
- 08-26 sat. 和敬学園地蔵盆

08 August

HAPPY BIRTHDAY!

- 01 高岡 昇
- 09 安原 弘治
- 14 大森 夏彦
- 14 隠塚 功
- 14 杉本 泰造
- 15 倉貫 彰子
- 17 山本 好一
- 26 奥田 雅哉

HAPPY ANNIVERSARY!

03 藤尾 実・直子

Column 今でも憶えているできごと アガサ? ミマサ?

田中 一馬

私がパレスで最も憶えているできごとは27期に書記に任命されたときの出来事です。27期Y会長長期も後半に入り、新入りの私もなんとか書記の仕事に慣れてきたころ、当時の京都部長から「パレスさんは新年例会どこでやりますか?」と電話がありました。即答できなかった私はY会長に連絡し新年例会の会場を確認したところY会長は「アガサや!」とおっしゃいました。「えっそんな名前でしたっけ?」と切り返すと「Y副会長に聞いて」と電話を切られました。仕方なくY副会長に連絡したところY副会長は「ミマサや!」とおっしゃいました。「えっそんな名前

でしたっけ?」と切り返すと何かパラパラめくる音が聞こえたのちに「あーっ左阿彌や!」と返答がありました。「アガサ? ミマサ?」二人そろっての適当な返答に私はびっくり! それまで持っていたパレスの会長、副会長に対する尊敬はどこかへ吹き飛んでしまいました。以来25年以上パレスに在籍しておりますが、私にとってこの「アガサ・ミマサ事件」がパレスに入って最も忘れることができないできごととなってしまいました。

